

# **Jahresbericht der Volleyballabteilung 19/20**

Die Mitgliederzahl ist leicht angestiegen. Es nehmen im Moment 120 Spielerinnen und Spieler am Spiel/Trainingsbetrieb teil.

In der vergangenen Saison waren drei Damenmannschaften, vier Jugendmannschaften, eine Herren und eine Mixmannschaft zum Spielbetrieb angemeldet.

**Unsere 1. Damen** spielt in der kommenden Saison weiterhin in der **Verbandsliga**. Sie lagen vor dem letzten Spieltag auf einem Abstiegsrelegationsplatz, da es Corona bedingt keine Absteiger gibt, wenn eine Mannschaft die Möglichkeit hat, in der Liga zu bleiben.

**II. Damen** ist aufgestiegen und spielt in der Saison 2020/21 in der Landesliga. Leider können sich die Damen nicht mit dem Titel „Meister der Bezirksliga 2019/20“ krönen. Vor dem letzten Spieltag in der Bezirksliga, schlug Corona zu. Sie waren bis zu diesem Zeitpunkt, in den vorangegangenen Spielen ungeschlagen.

## **III. Damen**

Die von Norman Lohse und Peter Meyer trainierten jungen Damen starteten mit einer Doppelbelastung in die Saison. Ziel des Trainerduos war es, durch eine hohe Anzahl von Spielanteilen, möglichst viel Spielpraxis und – Erfahrungen zu sammeln. Dank der guten Trainingsarbeit gelang unserem Nachwuchs dieser Spagat überraschend gut. Sie spielen weiterhin in der Bzkl.

## **Herren**

Die Männer von Trainer Jens Bartusch belegten beim Abbruch einen guten 5. Platz im Mittelfeld der Landesliga, waren somit nicht abstiegsgefährdet.

## **Jugendbereich**

befindet sich unsere Abteilung immer noch auf einem guten Weg. Die erneute Qualifikation eines unseres Nachwuchsteams für die Nordwestdeutschen Jugendmeisterschaften, ist schon ein toller Erfolg.

Seit nunmehr sechs Jahren in Folge ist es uns gelungen, ein Nachwuchsteam für die Nordwestdeutschen Meisterschaften zu qualifizieren. Das bedeutet, wir hatten im Jugendbereich immer eine Mannschaft, die zu den 12 besten Teams im Nordwestdeutschen Raum gehört. Das dieses möglich war und ist, verdanken wir in erster Linie Heiko und Uwe. Ihre, seit Jahrzehnten unermüdliche gute Trainingsarbeit hat dazu geführt, dass wir im Umkreis von Bremerhaven über die größte Volleyballabteilung verfügen, die sich mit der Qualität im Nachwuchsbereich einen guten Ruf verschafft hat.

## **Beach**

Das Beachturnier ist leider Corona zum Opfer gefallen. Wir hoffen das es im nächsten Jahr weitergeht.

## **Vereinszeitung**

Wer sie nicht unbedingt in Papierform haben will, Anruf an die Geschäftsstelle genügt, um das zu ändern.